

## SILENCE ON ENREGISTRE !

Le dernier des trois ateliers radio animés par Marie Besse s'est finalisé ce vendredi 2 juin avec l'enregistrement de chroniques rédigées par les élèves lors des deux séances précédentes au lycée. Cette dernière étape a été pour les élèves l'occasion de **découvrir les locaux de la station radio l'Onde Porteuse à Clermont-Ferrand**. Cette éducation aux médias facilite l'apprentissage de l'oral et cette phase d'enregistrement dans les conditions réelles de travail montre clairement que les élèves ont bien investi ce projet. D'abord par un travail d'écriture de leurs chroniques, puis par un travail d'enregistrement de lecture expressive, et enfin par une écoute collaborative afin de réussir des chroniques maîtrisées tant dans leurs formes que leurs contenus qu'on a hâte de faire écouter aux autres membres de la cité scolaire.

